

Rentnerfeier bei RöhM

Sontheim/Dillingen. Die RöhM GmbH hatte ihre Mitarbeiter im Ruhestand zur alljährlichen Rentnerfeier geladen. Rund 150 ehemalige und aktive Mitarbeiter waren gekommen, um gemeinsam diese Tradition zu pflegen.

Kontakt und Informationen:

RÖHM GmbH
Frank Heiler
Heinrich-RöhM-Str. 50
89567 Sontheim a.d. Brenz
Tel. +49 (0)7325 / 16 -364
frank.heiler[at]roehm.biz
www.roehm.biz

Geschäftsführer Dr. Joachim Hümmler lobte in seiner Begrüßungsrede die ehemaligen Mitarbeiter im Ruhestand: „Sie haben das Fundament der heutigen RöhM-Unternehmensgruppe gelegt. Für uns als Arbeitgeber ist zudem ein besonders schönes Lob, dass viele Mitarbeiter uns so lange verbunden bleiben.“ In seiner Präsentation ging er auf die Ereignisse des Jahres ein – von neuen Auszubildenden über Investitionen in den Maschinenpark bis hin zu neuen Produkten. Insbesondere die Ausführungen zum neuen 3D- (Metall) Druckverfahren, das auch bei RöhM künftig verstärkt eingesetzt wird, stießen bei den Zuhörern auf reges Interesse. Anschließend überreichte der Geschäftsführer die Abschiedsgeschenke an die Neurentner, verbunden mit dem Dank für das langjährige Wirken im Unternehmen.

Bächingens Bürgermeister Roland Grandel betonte die Wichtigkeit des Unternehmens aus dem benachbarten Sontheim für die Bürger der bayerischen Grenzgemeinde. Betriebsratsvorsitzender Holger Stoll verabschiedete die langjährigen Kolleginnen und Kollegen in die Rente mit dem Wunsch, dass sie bei bester Gesundheit endlich Dinge tun können, für welche Sie im Arbeitsleben zu wenig Zeit hatten.

Der ehemalige Leiter Engineering Johann Taglang dankte im Namen der Rentner für die enge Verbundenheit des Unternehmens mit der Region.

Nicht selten arbeiten ganze Generationen einer Familie im Unternehmen. Schon heute freuen sich die Gäste auf das nächste Fest in einem Jahr, denn Kontaktpflege und eine Verbindung auch über die Betriebszugehörigkeit hinaus gehören bei vielen Ruheständlern einfach dazu.

In den Ruhestand verabschiedet wurden: Erwin Färber, Ernst Buck, Bernd Weckherlen, Hiltrud Kusnik, Anna Blum, Georg Nusser, Bernd Hoffmann, Marianne Wirth, Hans-Roland Kaup, Arslanbay Gök, Hans Benz, Hatice Demir, Irmgard Gold, Johannes Schweigardt.



Die Neurentner der Röhm GmbH mit Heinrich Peter Röhm, Sandra Röhm-Kastler, Geschäftsführer Dr. Joachim Hümmeler, Personalleiter Robert Seidl und Betriebsratsvorsitzendem Holger Stoll.